

chose dans le mieux que j'ai obtenu ; mais j'ai la conviction que vos bonnes prières et celles que d'autres bonnes et saintes âmes comme la vôtre ont élevées vers le ciel pour moi de tous les points de notre cher Canada, sont la principale cause du mieux que j'ai pris vers une guérison complète.

“ Je ne puis mieux vous remercier ainsi que les pieuses personnes qui m'ont montré tant de sympathie personnelle et religieuse, qu'en priant en retour Dieu de répandre sur vous et sur elles ses bénédictions et toute la félicité que l'on peut obtenir sur cette terre.

“ Je suis chagrin comme vous des *dissentions* religieuses qui règnent dans le diocèse de Montréal, et qui réellement n'ont pas de *raison d'être*.

“ Ceux qui en sont la cause ont une grande responsabilité sur la tête. Mais comme vous aussi, j'attends la paix de Rome, et je prie le Ciel que mon espoir se réalise.”

Sir George, avait conservé une certaine espérance dans le rétablis-